

BAB III

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Peran Penyidik Polres Klaten dalam menanggulangi tindak pidana perjudian *online* melakukan dengan tiga cara yaitu, Upaya preemtif Polres Klaten melakukan upaya mitigasi dalam memetakan daerah rawan dilakukannya tindak pidana perjudian melalui pembagian personel dalam *Kring Reserse*, Upaya preventif Polres Klaten melalui personel *Kring Reserse* giat untuk melakukan patroli di wilayah yang rawan dilakukannya tindak pidana perjudian dan melakukan penyuluhan dan sosialisasi yang dilakukan di lingkungan masyarakat dan sekolah, Upaya represif dilakukan dengan cara Penyelidikan dan Penyidikan, Penutupan, Persidangan, dan Putusan.
2. Polres Klaten dalam menanggulangi tindak pidana perjudian memiliki beberapa kendala yaitu karena masyarakat kurang sadar bahwa perjudian dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain dan perjudian online dilakukan melalui media elektronik maka sulit untuk menemukan siapa pelakunya.

B. Saran

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan penulis, maka saran yang dapat diberikan yaitu Polres Klaten harus meningkatkan sosialisasi kepada masyarakat tentang bahaya perjudian *online* dan untuk membuat team khusus ahli IT untuk memberantas tindak pidana perjudian online di Kabupaten Klaten.



BDAFTAR PUSTAKA

Buku

Fitri Wahyuni, 2017, *Dasar – Dasar Hukum Pidana di Indonesia*, PT Nusantara Persada Utama, Tangerang Selatan.

Nikmah Rosidah, 2016, *Kontruksi Penanggulangan Perjudian di Indonesia*, Pustaka Magister Semarang, Semarang.

Nurul Irfan Muhammad, 2009, *Tindak Pidana Korupsi di Indonesia Dalam Perspektif Fiqh Jinayah*, Badan Litbang dan Diklat Departemen Agama RI, Jakarta, 2009, 31.

P.A.F. Lamintang, Franciscus Theojunior Lamintang, 2022, *Dasar-Dasar Hukum Pidana di Indonesia*, Sinar Grafika.

Sianturi S.R, 1998, *Asas-Asas Hukum Pidana dan Penerapannya di Indonesia*, Alumni AHAEM PTHAEM, Jakarta.

Suyanto, 2018, *Pengantar Hukum Pidana*, Deepublish, Yogyakarta, hlm. 75.

Wirjono Prodjodikoro, 1986, *Asas-asas Hukum Pidana di Indonesia*, Eresco, Bandung.

Peraturan Perundang – Undangan

Kitab Undang-Undang Hukum Pidana.

Undang -Undang Nomor 7 Tahun 1974 tentang Penertiban Perjudian.

Undang – Undang Nomor 11 Tahun 2008 tentang Informasi dan Transaksi Elektronik.

Undang Undang Nomor 19 Tahun 2016 tentang Perubahan Atas Undang – Undang Nomor 11 Tahun 2008 Informasi dan Transaksi Elektronik..

Undang – Undang Nomor 2 Tahun 2002 tentang Kepolisian Negara Republik Indonesia.

Artikel, Jurnal, Majalah

Ewi Purnama Sari, 2015, *Usaha Polres Klaten dalam Penanggulangan Tindak Pidana Perjudian*, Tesis, Program Sarjana Universitas Atma Jaya Yogyakarta.

Shinta Kusuma Wardani, 2021, *Tinjauan Kriminologi dan Penegakan Hukum terhadap Tindak Pidana Perjudian di Kabupaten Klaten*, Tesis, Program Sarjana Universitas Islam Indonesia.

Jannsen Andhika Budi Prabowo, 2020, *Upaya Kepolisian dalam Penanggulangan Tindak Pidana Judi Online di Wilayah Hukum Kepolisian Daerah Istimewa Yogyakarta*, Tesis, Program Sarjana Universitas Atma Jaya Yogyakarta.

Fajar Bangkit Wijaya, 2013, *Fenomena Perjudian di Masyarakat Desa Tambong Wetan Kecamatan Kalikotes*, Kabupaten Klaten, Tesis, Program Sarjana Universitas Negeri Yogyakarta

Nafiatul Munawaroh, 2022, Ikut Judi Online dari Luar Negeri, Bisa Dipidana?, <https://www.hukumonline.com/klinik/a/ikut-judi-online-dari-luar-negeri-bisa-dipidana-1t5fabd3a5f21a8>, diakses 24 November 2022 pada pukul 05.36 WIB.

Thaus Sugihilmi Arya Putra, 2022, Judi Online, Penyakit Sosial Yang Sulit Diberantas, <https://www.djkn.kemenkeu.go.id/kanwil-kalbar/baca-artikel/15308/Judi-Online-Penyakit-Sosial-Yang-Sulit-Diberantas.html>, diakses 26 November 2022 pada pukul 14.10 WIB.

Fakultas Hukum Universitas Medan Area, 2020, Sejarah Singkat Victimologi, <https://hukum.uma.ac.id/2020/10/21/sejarah-singkat-victimologi/>, diakses pada 26 November 2022 pada pukul 18.50.

Batavia Digital Perpusnas, Sejarah Masyarakat dan Judi https://bataviadigital.perpusnas.go.id/kisah/?box=detail&id_record=22&npage=2&search_key=&search_val=&status_key=&dpag=1, diakses 20 November 2022 pada pukul 10.59 WIB.

Kamus Besar Bahasa Indonesia, <https://kbbi.kemdikbud.go.id/>